
95 人

①希望する

21 人

②希望しない

勤務している病院でコロナ感染対策のため参加が難しい

コロナ５類になれど「感染症」にかわりないし今後も増加傾向は変わらない為

コロナ、インフルが感染拡大しているため

参加できる余裕がない

法人内のルールで５類移行後も引き続き会食の制限をしているため

スタッフ不足のため、時間が取れない

コロナウイルス感染が増加しているため

感染症の不安あり

業務が多い為

コロナ、インフルの再流行、又、市民の感染対策意識が薄れている

新型コロナやインフルエンザなどの感染者が増えているため

感染について完全に安心とは言えない

感染者増加と業務状況から考えて参加が難しい状況です

コロナの方がみえられることが増えた為

福岡市介護保険事業者協議会
「令和５年度会員のつどい」に関するアンケート集計結果

※アンケート提出者数：

１ 令和５年度会員のつどい開催について

コロナ禍で研修や事業所間とのつながりも減っているため情報共有の場があれば
良いと思う

顔の見えるつながりは行いたいですが、感染の状況等考えるとオンラインとのハイ
ブリッド型の方が、移動（夕方の渋滞等）より多くの参加が見込めるのではと考えま
す

私ども1事業所ではわからない事ばかりで他事業所との情報交換をしたいです。

交流

他事業所の方と情報の共有等を深めたいため。

色々と情報共有できるから

事業所間の連携や繋がりは重要

Web希望

多職種連携、協働や情報交換のため

22.1%

色々な情報共有を行いたいから

情報交換したい

事業者間のつながり情報交換を図りたい

新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザも一年を通じて発生しており蜜を避
けたい

感染対策を取りながら広い会場で４年ぶりの開催を楽しみにしております

他事業者との交流を深めたいため

次年度の法改正前に開催頂きたいため

事業所の担当者が代わりましたので、直接お会い致したいと思います。

横のつながりを広げるため

同業他社との関係性つくりの機会を取れる。



74 人

市中の新型コロナの感染が増加して

日程調整が難しい

忙しい為。

時間の都合が合わない可能性が高い為

業務の都合

人員がぎりぎりで参加できないため

新型コロナウイルス感染が第9波に入ったことで、感染リスクが高いため

コロナ感染の職員が当法人においても増えており、感染予防の為。

開催時間が遅い為

新型コロナウイルスやインフルエンザが流行しているため。

感染症予防

コロナ、インフルエンザ等の感染症がいつ流行するか分からない中で感染症対策
が特に必要とされる私たちがあえてリスクある中で懇親会に参加する気持ちにはな
れないため。

多忙のため

新型コロナの感染リスクがあるため

人員不足のため都合をつけるのが難しい

参加する時間がない

インフルエンザも流行していて事業所の感染源を少しでも減らしたい

まだコロナウイルスの感染が増えているため

コロナとインフルが同時に流行しているから感染拡大が心配です

当施設でも９月にクラスターになりました。感染状況が見えない（把握できない）の
で参加は見送ります。

業務上の都合により時間が取れないため

当院の忘年会も中止するため出席出来ない

感染症が落ち着かないため

参加が難しい

日程調整困難

業務の都合上

コロナ感染者数増加傾向のため

福岡市内での開催の場合遠い為

感染症に不安がある

時間調整困難

感染対策上職場で制限があるため

コロナ感染者が増えている事と介護職員不足で余裕がありません。

感染予防の点で、参加しにくい。勉強会やセミナーであれば参加しやすい。ー

周囲でもコロナ、インフルエンザ感染等の広がり（増加）が見受けられるため。

今までも参加したことが無く、まだコロナやインフルエンザも流行っているため

今まで会員のつどいがある事を知りませんでした。今はまだコロナとインフルの感染
増加傾向もあり希望はしません。

現状的に参加が難しい為（フェーズ有）

コロナ感染拡大中は希望しません。



コロナやインフルエンザなど周りできかれるので、大勢での会食は避けたいです。

コロナ患者が増加している状況での会合は控えたい為

5類になったとはいえコロナウイルスの心配がある。

こどもが幼く、夕方以降に外出することが難しいため

参加が難しい

時間がとれない為

コロナが終息しておらず、インフルエンザも増加しているため、未だ様子をみたく希
望致しません。

特に理由は無いです。こういったアンケートは、ＦＡＸと併せてメールでお送り頂ける
と、アンケートのＵＲＬを手打ちせずに済むので次回からお願いします。貴ＨＰに文書
や回答フォーム入り口が有っても良いと思います。とにかく手打ちは手間です。

コロナ対応中

冬場になるとコロナの感染拡大する可能性あり。

コロナ陽性者がまだ増加傾向にあるため

9月現在でも、法人職員間で感染者も継続的に出ており、施設入居者へいつ感染
拡大するかの懸念あり、あらためてリスクは可能な限り軽減したいという考えから、
希望いたしません。

コロナ感染がまだ落ち着いておらず、万が一の為

感染症が増加する時期のため集合は極力避けたい

コロナ感染拡大のため

77.9%

5類に移行したとはいえ、感染者が増えている状況下で事業所間の感染リスクは避
けるべきと考えます。情報交換・PRを目的とするならば別の代替策を検討しても良
いかもしれません。

以前、参加したことがなく、イメージがわかない。

職員を参加させたいが、コロナの感染を考えると参加させられない。

コロナが落ち着いていないので
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10・天神駅周辺

その他（オンライン）・天神か博多　どちらでも可

・博多駅周辺

・希望無し

・4名程度

・１～２名

・1～3名

・１名

・3名程度

・3名

・２名

・8～10名

12名 感染状況によるが。オンラインでもよい。

３　開催方法の希望　

⑴会食と事業所PR 直接対面した方がよいと思います

※従来型　　　10名 コロナの感染状況次第では参加が難しい為、その際はオンラインがいいです

⑵会食のみ（親睦、情報交換） 多くの事業者と親睦を図れるため

15名
久しぶりの開催と言うことで、皆さんと親睦を深める時間を多めにとっていただけた
らと思います。

今までの「つどい」に参加したことがないのでどのようなものかわからないので会
員の「つどい」を経験したいです。

オンラインであれば自宅からでも参加できるので参加したい

オンライン等の非対面

⑶オンライン 会場とのハイブリッド型

⑵　開催地の希望

２　開催するとしたら
⑴　予定参加人数

（①希望する）回答の方対象のアンケート　　　

・開催日時や場所、開催方法によります。　回答数　1


